

Jugend-Rapid-Turnier in Schweinfurt

Am 4. März 2023 fand das traditionelle Jugend-Rapid-Turnier in Schweinfurt statt. Das Turnier war sehr gut besucht. Insgesamt nahmen 158 Mädchen und Jungen in den einzelnen Altersklassen teil. Nicht nur die Teilnehmerzahl war beeindruckend, auch die Spielstärke. So war bei der U25 die amtierende Deutsche Jugendmeisterin Jana Bardorz mit dabei. Aber auch in den anderen Altersklassen waren starke Jugendspieler aus ganz Nordbayern vertreten.

Vom SK Gerolzhofen spielten 4 Jugendliche mit und erzielten dabei sehr gute Ergebnisse.

In der U14 konnte Kilian Heilmann mit 4 Siegen und einem Remis 4,5 Punkte erspielen und belegte damit einen hervorragenden 7. Platz. Auch Jan Kleinert konnte in der U14 gut mithalten. Mit 3 Punkten belegte er am Ende einen Platz im Mittelfeld.

Zum ersten Mal bei einem Rapid Turnier dabei waren Jan Dittmann und Charlotte Füglein, und so ging es bei den beiden vor allem erstmal darum, Erfahrung zu sammeln.

Dies klappte sehr gut. In der U12 errang Jan Dittmann gleich 2 Punkte und in der U10 konnte Charlotte Füglein bei ihrer ersten Turnierteilnahme 3 Remis erzielen und dadurch 1,5 Punkte sammeln.

Insgesamt also ein tolles Abschneiden unserer Jugendlichen in Schweinfurt und wir können uns schon auf die kommenden Auftritte unserer Vereinsjugend bei den nächsten Rapid-Turnieren freuen.



Charlotte Füglein bei ihrer ersten Teilnahme an einem Rapid Turnier
Foto: [Ivan Fast \(Instagram-Link\)](#)



Die Jugend des SK Gerolzhofen beim Rapid-Turnier in Schweinfurt: Kilian Heilmann, Charlotte Füglein, Jan Dittmann und Jan Kleinert
Foto: SK Gerolzhofen



Beste Spielbedingungen in der Turnhalle der Montessori Schule in Schweinfurt
Foto: SK Gerolzhofen

Alle Ergebnisse, weitere Bilder und der Bericht des ausrichtenden SK 2000 Schweinfurt sind hier zu finden:

<https://www.schachklub-schweinfurt-2000.de/turniere/jugendrapid/jugendrapid-der-bayerischen-schachjugend-schweinfurt-2023-bericht-frauenpower-im-jugendschach/>

Bericht von Michael Birken